

**El PP de Villanueva de la Serena quiere distraer y confundir a los y las villanovenses con el tema de la obra del mercado de abasto**

*Villanueva de la Serena contará en el centro de la ciudad con un mercado de vanguardia que supondrá un revulsivo para la economía y el comercio local*

El PP de Villanueva de la Serena se ha instalado en la mentira y la confusión como forma de hacer oposición al gobierno socialista del Ayuntamiento. Frente a esta oposición destructiva el PSOE, y el gobierno de Ana Belén Fernández responde con trabajo, con gestión y con realidades.

Como la gestión que ha realizado al frente de la obra del mercado de abastos que como ya se ha explicado desde el Ayuntamiento, está prácticamente finalizado, a la espera de resolver unas cuestiones técnicas. Una vez solventadas estas cuestiones se podrá recepcionar la obra.

De esta manera Villanueva contará en pleno centro de la ciudad con un nuevo espacio en el que se unirán comercio tradicional y mercado gastronómico, suponiendo una oferta diferente para los y las villanovenses y que supondrá un revulsivo para la economía y el comercio local.

Sin embargo, el PP de Villanueva de la Serena no soporta que nuestra ciudad evolucione, y que se haya convertido en la ciudad dinámica y moderna que es. Y esto se debe a que ellos no tienen un proyecto de ciudad, ni ideas para mejorar la localidad y la vida de sus ciudadanos y ciudadanas.

Ellos se han instalado en la oposición destructiva mintiendo a los y las villanovenses para congratularse con Guardiola y justificar los sueldos que reciben de otras administraciones.